

De bonnes perspectives dans les domaines de l'assainissement et du dÃ©veloppement local

Dossier de la rédaction de H2o
January 2026

À

Le ministre de l'Assainissement urbain, du Développement local et de l'Entretien routier, Juste Désiré Mondjâ, et le directeur général adjoint de la Banque africaine de développement (BAD) pour l'Afrique centrale, Mohamed Chârif, ont rencontré le 2 décembre à Brazzaville des possibilités de collaboration et de financements entre les deux parties. À propos de ce partenariat, le ministre Juste Désiré Mondjâ a déclaré : "Je pense que Monsieur le ministre a bien mentionné que son département s'occupe de l'assainissement, du développement local et de l'entretien routier. Ce sont des secteurs extrêmement importants pour la population pour le pays. Nous avons parlé des possibilités de collaboration et de financements par la banque, nous avons également passé en revue certaines activités qui sont déjà en cours sur lesquelles nous avons promis de retourner à la BAD pour voir comment nous pourrons accélérer leur traitement", a expliqué le directeur général adjoint de la BAD pour l'Afrique centrale.

Parfait Douniama, Les Dépêches de Brazzaville (Brazzaville) - AllAfrica